



Cuando decimos que la juventud propone lo que resulta eficiente, empuja cada actividad socio económica y vela por cada parámetro de cumplimiento.

Es la confianza que se expresa en la consumación de cada traslado que hoy lleva a cabo la Empresa de Ferrocarriles Oriente en Santiago de Cuba.

Eduard Ivonnet Verdecia, jefe de Grupo de Tracción en la Dirección de Material Rodante perteneciente a esta entidad nos habla de su experiencia: «De manera general yo pienso que la tarea de esta Dirección es una tarea bien completa en el sector ferroviario porque de ahí parte la disponibilidad de los equipos ferroviarios tanto los de tracción como los de arrastre, sino garantizamos esa disponibilidad no hay trenes, ni hay servicio a la población, no hay servicio de carga para el país».

Su capacidad en las nuevas iniciativas es fundamental para evitar interrupciones: «Tenemos que trabajar de conjunto con el personal de operaciones que son los que velan todo el tiempo el movimiento ferroviario de todo tipo de trenes, todo lo que se mueve entonces nosotros tenemos que trabajar de conjunto con ellos para que ningún equipo paralizado hacia los talleres, tenemos que trabajar también unidos al personal de la actividad comercial».

Compromisos que se renuevan desde el quehacer diario con la voluntad de continuar porque

en ello se le va la vida al país: «Yo pienso que el ferrocarril es una actividad que desde que ti la conoces llega al corazón, porque llega el momento que es como tu casa, a veces yo estoy en mi casa pensando en qué voy a hacer mañana cuando llegue al ferrocarril, qué voy a hacer para lograr mayor eficiencia en el trabajo y hay que llevarlo en las venas. Esta es ahora mismo nuestra tarea en el país, es nuestro puesto de combate y si lo hacemos bien aquí lo estamos haciendo bien para el país».

Eduardo no renuncia a soñar, aunque algunos digan que algún día manejar una locomotora parece muy pequeño, pero ahí está la grandeza de quien hoy aporta, se supera y escucha a quienes por año han estado».

Múltiples son las experiencias de trabajo que resultan factibles en la labor que desarrolla la Empresa de Ferrocarriles Orienta cuando diversas generaciones son capaces de aportar pasos en cada proceso y fortalecer la innovación.

José Enrique Tejera, especialista en Vagones de la Dirección de Material Rodante en esta entidad explica al respecto: «La innovación es muy importante en la parte técnica sobre todo con la escasez de recursos que hay, la necesidad de que haya disponibilidad de los equipos para realizar las diferentes transportaciones y el tema de los viajeros.

Además hay que innovar en la forma de proceder administrativamente y técnicamente, hay que buscar soluciones a los problemas porque siempre las personas con más experiencias tienen una forma de trabajar y tu vienes con ideas frescas y aportando tu granito de arena quizás llegues al mismo resultado de una forma más rápida, aunque como joven sabemos que tenemos que alimentarnos de la savia de la experiencia pero a veces ideas frescas o diferentes, pueden resultar».

Es alguien que ni esconde la realización personal y profesional al pertenecer a un sector que apuesta por la inclusión de quienes aporten al desarrollo empresarial: «Es mi caso el ferrocarril lo llevo desde niño, incluso pasé por varios sectores, soy ingeniero informático pero siempre tuve aquello de que me faltaba algo porque desde niño amo el ferrocarril hasta un día que no pude aguantar más y tuve que hacerme ferroviario, entonces cómo es algo que amo, es algo que sufro y quiero que funcione bien, entonces siempre uni trata de dar lo mejor de sí para lograr que las cosas funcionen, a veces más fácil, otras más difícil, lo que uno no puede cansarse».

Jóvenes que tienen a bien aportar para la evolución de una actividad que es la columna vertebral en la economía del país y fomentan nuevos estilos de gestión para transformar, lo que significa aumentar sus operaciones con calidad y seguridad.

Fuente: [Periódico Sierra Maestra](#)